

Pressemeldung

Ausstellung „DA-zwischen“ der Künstlergruppe Impuls-Art

1.10 - 31.12.2023 im Prinz-Emil-Schlösschen

(Darmstadt, Heidelberger Straße 56)

„DA-zwischen“ heißt das aktuelle Projekt der Künstlergruppe Impuls-Art, die demnächst ihr 20-jähriges Bestehen feiern kann. Die offene Gruppe mit zurzeit zwölf Mitgliedern vorwiegend aus dem Raum Darmstadt setzt sich mit Themen, die sie und die Zeit bewegen, in Werken der bildenden Kunst auseinander. Gerade in den letzten Jahren wirkte das Leben und Schaffen für die Künstlerinnen und Künstler wie ein „Dazwischen-Sein“. Ein Pendeln zwischen Stillstand und Bewegung, zwischen gemeinsam und einsam oder zwischen Nähe und Distanz. Aus diesem Impuls heraus entstand der Gedanke, das „DA-zwischen“ aus der künstlerischen Perspektive zu betrachten. Mit Kalligrafie, Fotografie, Malerei und Collage stellen Künstler!nnen der Gruppe ihre Wahrnehmung und Auseinandersetzung mit dem „DA-zwischen“ in den Räumen des Prinz-Emil-Schlösschens aus, in einer historischen Sehenswürdigkeit, die ursprünglich am Rande der Stadt nunmehr in die Mitte gerückt ist. Folgende Künstlerinnen nehmen teil: Gudrun Dittrich, Anne-Kathrin Matz, Feh Reichl, Ute C. Rühl und Iris Welker-Sturm aus Darmstadt sowie Mara Danné (Tamara Dannenmann) aus Münster und Svitlana Minakova, Künstlerin aus der Ukraine, die während ihres „DA-zwischenseins“ herzlich von der Gruppe aufgenommen wurde. Das Themenspektrum der Werke reicht von den Welten zwischen Innen und Außen, über Beziehungen - auch zwischenmenschlicher Natur, bis zum Spannungsfeld zwischen Leben und Tod oder dem Gedanken, dass alles, was dazwischen ist, weder das eine noch das andere ist. Sie sind herzlich eingeladen, sich den Zwischentönen zu öffnen.

Auch der Park, ursprünglich angelegt im englischen Stil zwischen 1872 und 1878 ist einen Besuch wert.

Zur Midissage am 29.10.2023 (15 – 18 Uhr) können Sie die Künstler zu ihrer Arbeitsweise befragen. Als besonderes Schmankerl wird es gegen 17 Uhr eine Performance der Künstlerin Gudrun Dittrich geben. Sie schreibt kalligraphische Zeichen mit Pinsel und Tusche. Ihre Arbeiten sind geprägt von der Zen Kunst HITSUZENDO (Pinsel-Zen-Weg).

Wer mehr über die einzelnen Künstler!nnen erfahren möchte:

<https://www.impuls-art.de/>

Anhang: Kalligrafie von Gudrun Dittrich

Anhang:

